

Düsseldorf-Benrath, den 20. Mai 1963
Sy/Ha

Aktennotiz

Betr.: Urdenbacher Acker

Auf Anfrage bei den Stadtwerken, wann mit der beabsichtigten Rohrverlegung begonnen wird, teilt Herr Vermessungsingenieur Kluge mit, daß spätestens in 14 Tagen mit den Arbeiten begonnen werde. Vor einigen Monaten ist zwischen den Ämtern 66, 67 und 81 festgelegt worden, daß die Wasserrohrverlegung der Stadtwerke von der Lüderitzstraße und die Kanalanschlüsse von der Kammerrathsfeldstraße aus begonnen werden. Von dem Amt 67, Herrn St.B.O.A. Dümmerling wurde mir heute erklärt, daß bezüglich der Kanalanschlüsse jeder Anlieger angeschrieben und in diesem Schreiben gebeten wurde, einen Antrag auf Kanalanschluß zu stellen. Bis heute seien aber erst 4 dieser Anträge eingegangen. Damit nach Instandsetzung des Urdenbacher Ackers die neue Decke nicht wieder aufgebrochen werden muß, ist es erforderlich, sämtliche Anlieger zu bewegen, wenigstens den Kanalanschluß bis in ihre Vorgärten verlegen zu lassen. Es ist deshalb erforderlich, mit dem Vorstand der Siedlergemeinschaft Urdenbacher Acker zu sprechen, damit dieser auf die Anwohner einwirkt, baldigst den Antrag zur Verlegung des Kanalanschlusses zu stellen. Sollten diese Arbeiten jetzt durchgeführt werden, würden die Kosten weiter billiger sein. Herr Dümmerling ist bereit, bei solch einer Be- sprechung zugegen zu sein.

Sauerbrey,
(Sauerbrey)
Verwaltungsdirektor